

# Große Spurensuche

## Schnatgang des Heimatvereins Altenbeken

**Altenbeken** (VV). Der Altenbeker Heimatverein hat mit zahlreichen Heimatfreunden die zweite Etappe des Schnatgangs rund um Altenbeken erwandert. Von der Rehberghütte aus führte die Exkursion zunächst über den Eggekamm entlang der Grenze zum Kreis Höxter. Am Übergang zum Kreis Lippe erfolgte dann der Abstieg von der Egge in das Sagebachtal bei Kempen. Geleitet wurde der Schnatgang von Professor Hans Walter Wichert, der auf die historischen Grenzsteine längs des Weges aufmerksam machte. Aber auch der Erzbergbau in der

Egge, die Absturzstelle eines amerikanischen Frachtflugzeugs aus dem zweiten Weltkrieg, Spuren mittelsteinzeitlicher Jäger und Sammler sowie alte Wald- und Flurbezeichnungen waren Stationen auf der Wanderung und wurden von Wichert geschichtlich erläutert. Entsprechend der ursprünglichen Schnatgangtradition wurden Heimatvereine der Nachbarorte zum Mitwandern eingeladen. So wurde die Exkursion von Heimatfreunden aus Kempen-Feldrom begleitet. Mit einem Grillen bei der ehemaligen Oberförsterei endete der Schnatgang.